

Classes Maternelles

Ce samedi 19 juin, les futurs élèves de petite section de la classe maternelle, qui feront leur rentrée en septembre, ont pu participer à un temps d'accueil accompagnés par l'enseignante et l'aide maternelle.

Ce sont sept enfants qui ont pu découvrir la classe en exclusivité et en tout petit comité. A la rentrée, ils intégreront donc la classe de petite section et moyenne section avec un effectif de 23 élèves.

Ce temps a permis de faire connaissance avec les enfants mais aussi avec les familles et ainsi se mettre en projet pour préparer au mieux cette rentrée.

